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CINE BRASIL PODE VOLTAR A FUNCIONAR EM 
BREVE
Assunto: 
INFORMATIVO DO DIA 04/05/05

A vereadora Neila Batista (PT), autora do requerimento,aprovado pela Comissão de Administração Pública, juntamente 

com outros parlamentares se reúnem, dentro de duas semanas, com o dono do Cine Brasil e garante: ?tentaremos 

persuadi-lo a vender o edifício para a Prefeitura, explicitando sua importância para a memória da cidade?. A 

programação dos filmes, entre outros assuntos, será discutida em outra data.

        

O vereador Carlos Henrique (PL) acrescentou que ?a reforma do imóvel poderá custar cerca de R$ 300 a  R$ 500 mil 

reais e está avaliado em aproximadamente R$ 10 milhões de reais?. Arthur Viana, assessor da Belotur, afirmou: 

?trabalhamos em função da ativação do Cine Brasil?.

 

CÂMARA CELEBRA O DIA DAS MÃES COM ORQUESTRA DA PMMG

Por iniciativa do presidente da Câmara, Silvinho Rezende (PTN) e, em nome de todos os vereadores,  o Legislativo de 

BH realizou concerto, no Hall do Restaurante, destinado à todas as mães. O Conjunto de Câmara da Orquestra 

Sinfônica da Polícia Militar de Minas Gerais executou nove números musicais, sob a regência do maestro, tenente José 

Geraldo Santos. A solenidade foi prestigiada por funcionários de diversos setores da Casa, vereadores e grupos de 

terceira idade que visitavam a Câmara.

?Mãe não é só um dia. A mãe tem que estar presente em nosso coração todos os dias. Hoje, no mundo em que 

vivemos, existe a droga e a criminalidade, que prejudicam a vida dos jovens. A mãe, seja qual for a situação em que se 

encontra o filho, sempre está ali para amparar. Que vocês (mães) continuem dando toda força aos seus filhos. Que 

Deus dê muita saúde a cada uma de vocês. E o filho, que valorize sua mãe. Agradeço especialmente a Orquestra da 

Polícia Militar e o tenente Santos por este momento. Essa homenagem é de todos os vereadores da Casa?, discursou o 
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presidente Silvinho Rezende (PTN).

 

(GABINETE DO VEREADOR PAULÃO)

PROGRAMA DE SAÚDE DA FAMÍLIA EM DEBATE

O Programa de Saúde da Família será debatido nesta quinta-feira, das 15 às 18 horas, na Câmara. Atendimento básico 

de saúde diminui número de internações hospitalares e ajuda no controle de doenças crônicas, como o câncer, a 

diabetes e a pressão alta. 

?Tirei um peso do coração. As coisas são difíceis para quem não tem condição. Minha mãe morreu de câncer no seio. 

Tinha resistência para fazer o exame. Agora, o doutor recomendou que eu volte sempre ao posto de saúde e faça o 

controle?. A declaração é de Delcídia Aguiar, 59 anos,  atendida pela equipe do Programa de Saúde de Família, no 

Posto de Saúde Vila Maria.

 

Moacir Silva Auzino, 69, atendido no bairro Vera Cruz comenta: ?É muito bom. Faço o controle da pressão alta e da 

diabetes de dois em dois meses e se percebo que não estou bem vou direto para o posto. Me sinto muito mais 

tranqüilo?. Vanda Lúcia Souza, de 51 anos, faz consulta de clínica geral e atendimento psiquiátrico no Vera Cruz 

comenta: ?Eles me ouvem, tratam com atenção e nunca mais precisei ser internada, controlo a pressão e tomo o 

remédio certinho?.

  

Para discutir a medicina de família e comunidade, o que é a especialidade, como atuam as equipes com médicos, 

enfermeiros e agentes comunitários, o atendimento nos postos e nas residências e os avanços para a saúde da 

população nos últimos 10 anos, a Câmara Municipal de Belo Horizonte, realiza reunião especial, sobre ?Controle Social 

e Saúde da  Família?, nesta quinta-feira, das 15 às 18 horas, a pedido do vereador Paulão (PcdoB).  

Criado em 1994, como estratégia para desenvolver o Sistema Único de Saúde (SUS), o Programa de Saúde de Família 

(PSF) foi aos poucos se consolidando e hoje já atende 38,9% da população no Brasil, em 4.500 municípios. A meta para 

os próximos quatro anos é cobrir 100 milhões de pessoas. Desde 1998, o orçamento destinado ao PSF cresceu de R$ 

201 milhões para R$ 2 bilhões e 71 mil.

Minas é o estado com maior atuação do PSF no Brasil, com cerca de 46% da população atendida nessa modalidade, 

voltada para  prevenção  das doenças. São mais de 2.700 equipes espalhadas em mais de 700 municípios. Em Belo 

Horizonte são 503 equipes que atendem cerca de 1 milhão e 700 mil pessoas em 136 postos de saúde.

Estudos do Ministério da Saúde mostram que o PSF está contribuindo com a melhoria da saúde e da qualidade de vida 

das populações onde ele atua. Entre as melhorias, citam-se a diminuição dos nascidos com baixo peso, aumento do 

aleitamento materno, ampliação da cobertura vacinal, controle de doenças crônicas como a diabetes, a pressão alta, 

diminuição da mortalidade por doenças cérebros-vasculares e diminuição das taxas de internação hospitalar.

Participam da reunião representantes dos Conselhos  Nacional, Estadual e Municipal de Saúde, Secretarias de Saúde, 

entidades médicas e entidades da sociedade civil voltadas para a área da saúde.

Informações  gabinete do vereador Paulão: 3465-1193 ou (31)3465-1192

 

IDOSOS TÊM NOVA DIRETORIA DA FRENTE PARLAMENTAR

A nova diretoria da Frente Parlamentar de Defesa da Pessoa Idosa foi empossada ontem, na Câmara. O presidente 

Silvinho Rezende (PTN) abriu a solenidade e parabenizou seus integrantes: ?Uma nova diretoria representa esperança 

e possibilidade de renovação?.

A presidente da Frente Parlamentar, vereadora Sílvia Helena (PPS), afirmou ter assumido seu cargo com ?honra e 



indisfarçável orgulho?, além de reforçar seu compromisso na busca de conquistas efetivas e duradouras para a pessoa 

idosa. Integram a diretoria os vereadores Índio (PTB) 1° vice-presidente; Fred Costa (PSB), 2° vice-presidente; Paulão 

(PC do B), secretário-geral; Alexandre Gomes (PSB), 2° secretário-geral, Luzia Ferreira (PPS), tesoureira, Neusinha 

Santos (PT), 2º tesoureira.

A ex- responsável pela Coordenadoria Municipal do Idoso, Vilma de Araújo, lembrou a necessidade de combater o 

preconceito: ?As pessoas, a partir dos 40 anos, começam a ser vistas com outro olhar. Precisamos de uma Frente 

atuante, que nos ajude a mudar essa visão através de seminários e campanhas conscientizadoras?.

Maria Fontana, atual coordenadora, ressaltou a importância do trabalho dentro de cada regional: ?É na comunidade que 

as coisas acontecem?. Representando o Executivo, Ricardo Pires defendeu o trabalho conjunto dos três poderes:?Só, a 

esperança não existe. Devemos buscar, juntos, as soluções pertinentes?.

 

BEPREM É TEMA DE AUDIÊNCIA PÚBLICA NA CMBH
 

A Comissão de Orçamento e Finanças Públicas da Câmara Municipal de Belo Horizonte realiza, nesta quinta-feira, 5 de 

maio, às 14h, no auditório Juscelino Kubitschek, audiência pública sobre a Beneficência da Prefeitura de Belo Horizonte 

? BEPREM.

Segundo o vereador Arnaldo Godoy, presidente da comissão, o objetivo é de expor ao funcionalismo o que está sendo 

construído pelo Executivo em relação ao sistema previdenciário municipal.  

 

(GABINETE DO VEREADOR  PAULO LAMAC - Líder do PTN )
- Vice-Presidente da Comissão de Orçamento e Finanças ? CMBH -Membro suplente da Comissão de 

Educação,Ciência Tecnologia, Cultura, Desporto, Lazer e Turismo ? CMBH

COMISSÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS PARA A JUVENTUDE DE BH

No momento em que a sociedade tem sua atenção voltada para as causas e impactos da violência na juventude, por 

iniciativa do vereador Paulo Lamac (PTN), está em análise, na Câmara Municipal, a criação de uma Comissão Especial 

de Políticas Públicas para a Juventude.

 

Paulo Lamac encaminhou requerimento solicitando a constituição desta Comissão, e conta com a simpatia do 

presidente da Casa, Silvinho Resende, e a assinatura de mais de 1/3 dos Vereadores de BH.

 

A comissão especial vai promover estudos e desenvolver projetos relativos à juventude no município. ?O objetivo é 

discutir e propor políticas públicas que vão abranger vários aspectos da vida dos jovens como educação, violência, 

saúde, drogas e primeiro emprego, entre outros?, justifica o vereador.

 

A implantação da nova comissão especial atende às expectativas de movimentos organizados da juventude, como a 

União Estadual dos Estudantes (UEE) e a Coordenadoria da Juventude de BH, entre outros. Mais de 50 jovens, 

incluindo representantes dessas entidades, estiveram presentes em reunião na Câmara com o Presidente da Casa, 

Vereador Silvinho Resende e os membros da Frente Parlamentar da Juventude, formada pelos Vereadores Paulo 

Lamac, Miguel Corrêa Junior, Fred Costa e Arnaldo Godoy, para pleitear a constituição de uma comissão que trate 

exclusivamente de assuntos que dizem respeito à juventude no município.

 

Em nível federal, já existiram iniciativas semelhantes e como resultados desses trabalhos, surgiram programas como o 

ProUni e o ProJovem, que atuam para reduzir a violência e qualificar jovens de baixa renda.



Mais informações com a assessora de imprensa Vanessa Tavares: 88325169

Cultura / Patrimônio

Data publicação: 
Terça-Feira, 3 Maio, 2005 - 21:00

https://cmbhweb.cmbh.mg.gov.br/noticias/tema/cultura-patrimônio
https://cmbhweb.cmbh.mg.gov.br/noticias/tema/cultura-patrimônio
https://cmbhweb.cmbh.mg.gov.br/noticias/tema/cultura-patrimônio

